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昨天下午，陈木胜
执导的《新少林寺》在
上海电影节上发布首
款预告片。陈木胜似
乎不愿拿《新少林寺》
跟当年的《少林寺》相
提并论，“无论故事还
是风格，这与《少林寺》
完全不同”。记者问是
否想过让李连杰出演，
他立即矢口否认：“从

想拍这部戏开始，从来没有想过找李连杰来
演。他在 20多年前已经演过一个最好的少林
寺了，我只想拍自己的故事，表达少林寺的行
侠仗义和济世为怀。”

记者见到谢霆锋，问是否担心儿子的片酬
超过自己，谢霆锋笑着说：“哪个父母不希望自己
的子女好呢？如果他真的强过我，我会很开心
的。” 晚报记者 梁晨 上海报道

本报讯 导演鄢颇被伤害案有了最新进展。14日，北京
电视台报道，10名行凶者目前已被北京警方全部抓获。两名
组织者此前分别在深圳和北京自首，供述称他们的朋友孙某
的前女友与鄢颇谈恋爱令孙某非常生气，为给朋友找回面子，
两人从外地纠结8名东北籍无业人员实施了这起伤害案。

■新闻链接

鄢颇导演的电影《摇摆de婚约》刚刚登陆全国院线，片
方特意请来李宇春为《摇摆de婚约》演唱主题曲，作为端午
节大礼送给广大观众。

昨日，记者连线李宇春，当被问到对《摇摆de婚约》导
演鄢颇被砍事件的看法时，李宇春表示，听到这个消息，她
感到很震惊和意外，并祝愿导演鄢颇早日康复。她表示，
网上关于“涉及黑社会”的传言，完全没有根据。她希望大
家多关注电影本身。 晚报记者 王冉

□晚报记者 梁晨 实习生 王安琪 上海报道

昨天，上海国际电影节的首场论坛“中国电
影与好莱坞合作新疆域”举行，云集了美国电影
协会主席罗伯特·皮萨诺、杰森·里德、哈维·韦
恩斯坦等美国电影界大佬，以及冯小刚等中国
导演。冯小刚依然扮演“炮手”角色，他表示中
国电影很像中国足球，在技术上比国际水平差
很多，随后还“炮轰”论坛嘉宾、《谍海风云》制片
人哈维·韦恩斯坦是骗子。

中国电影“死掉的”太多了
冯小刚昨天戴着大大的鸭舌帽，显得有些

疲倦，他坦言自己看了整晚的世界杯。谈到中
国电影和好莱坞的合作，冯小刚认为中国电影
很像中国足球，从技术的角度看，和世界的差距
很大。“好莱坞市场给你诱惑，目的是让你牺牲
利益。好莱坞之所以买中国电影，是为了卖电
影给我们。他们象征性地买几部中国电影，目
的是把电影卖到中国。我们的片子他们几十万
美元买了，放到库里，根本不发行。”冯小刚表
示，希望中国的年轻人能够到好莱坞去学习，先
当徒弟，把好莱坞的技术学到，回到中国创立自
己的公司，服务中国的电影。

面对现在与好莱坞合作的形势，冯小刚表

示，中国电影还是应该立足于国内市场，不要幻
想能去海外赚多少。

冯小刚说：“哈维·韦恩斯坦惯用的伎俩就是
买我们电影的北美发行版权。他一开始出价800
万，别人一看就不抢了，他当时给 20万美元定
金。等到最后拍完了，他不要了，退货，你想卖给
别人就晚了。他这时候找你，就出100万美元。”

冯小刚说到这里时很激动：“你知道中国当
时有多少人把他当做救世主吗？现在一聊到
他，就说‘哦，骗子’。”

鼓掌不代表喜欢
冯小刚还认为，不能一味地迷信国外

电影节观众的反应，“有些中国导演以为
自 己 的 电 影 去 美 国 巡 展 ，美 国 观 众 长 时
间鼓掌就是喜欢了。其实只是出于礼貌
鼓掌”。

冯小刚透露，从《大腕》《手机》到《天下无
贼》，他的多部电影与好莱坞的电影公司合作，
他因此“看透”好莱坞的电影公司往往只想参与
中国市场分账，与之合作并不代表电影就能打
入国际市场。他建言中国电影人，与其幻想着
打入美国市场，不如踏踏实实从基础做起，把好
莱坞的先进技术和管理、营销方式学到手来得
实际。

男排联赛再来漯河
本报讯 2010年世界男排联赛（“双汇杯”

中国漯河赛区）将于6月26日、27日下午4点在
漯河市与来访的塞维利亚队进行两场比赛。

中国队与塞维利亚队的比赛球票价格从
30元到200元。外地的球迷可通过中国票务在
线网上购买比赛门票，漯河当地的球迷可以到
体育中心零售处购买。

晚报记者 秦明伟 实习生 祝炳琨

NBA总决赛

3∶2 凯尔特人拿到赛点
据新华社电 凯尔特人队如愿带着一场

领先优势再返洛杉矶。昨日，他们在七战四胜
的总决赛最后一个主场较量中，以92∶86战胜
湖人队，以 3∶2首度在NBA总决赛中获得领
先地位。

这场胜利让凯尔特人队看到了夺冠曙光，
因为在此前总决赛历史上总共 25次出现前 4
场打成2平情况下，第五场的胜队中有19支最
后夺得了总冠军，夺杯概率高达76%。

鄢颇被伤害案有新进展

10名行凶者全抓获
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